



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	12 Juli 2024	Media	Haluan
Kategori	KEAMANAN, HUKUM & POLITIK	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

# HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Jumat  
TANGGAL : 12 Juli 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Dishub Turunkan Seluruh Anggota saat Prosesi Tabuik

PARIAMAN, HALUAN - Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Pariaman menurunkan 80 anggota dalam pengamanan lalu kendaraan selama Pesona Budaya Tabuik 2024. Jumlah tersebut merupakan keseluruhan anggota yang saat ini bertugas di bawah naungan dinas.

"Kami ada lebih kurang ada 80 orang, dibantu personel Sat Lantas akan menjaga kelancaran lalu lintas selama Tabuik. Demi kelancaran acara kami, berupaya semaksimal mungkin sehingga seluruh anggota diturunkan," kata Kepala Dishub Kota Pariaman, Afwandi, saat ditemui *Haluan*, Kamis (11/7).

Ia menyebut, penugasan seluruh anggota tidak hanya dilakukan pada proses puncak Tabuik saja. Namun, begitu juga dengan setiap prosesi yang berdampak terhadap kelancaran lalu lintas.

"Anggota selalu kami tugaskan untuk setiap proses Tabuik dari awal sampai akhir. Bedanya, pada prosesi puncak nanti penguraian kemacetan harus dilakukan lebih optimal



AFWANDI

karena partisipasi masyarakat diperkirakan paling tinggi saat itu," ujarnya.

Pada puncak prosesi Pesona Budaya Tabuik 2024 yang dijadwalkan pada 21 Juli mendatang, Dishub bersama Sat Lantas akan bekerja sama menurunkan anggota di sejumlah titik rawan macet.

Afwandi mengatakan, jalur kendaraan yang rawan terletak pada wilayah yang mengarah ke lokasi acara, yaitu Muaro Pantai Gandoriah. Salah satu upaya mengurai kemacetan, pihaknya akan mengalihkan jalur

lalu lintas.

"Pada hari puncak, anggota akan dibagi ke titik yang berdampak kemacetan. Ada kemungkinan kami bersama Sat Lantas mengalihkan jalur ke arah lain," tuturnya.

Prosesi *boyak* Tabuik dijadwalkan berlangsung pada waktu sore. Afwandi memperkirakan lonjakan kemacetan akan terjadi pada waktu tersebut.

Pada pelaksanaannya, pihaknya telah berdiskusi dengan Satuan Lalu Lintas Polres Pariaman untuk bekerja sama mengurai kemacetan.

"Kami sudah berdiskusi dengan Sat Lantas untuk rekayasa lalu lintas pada saat prosesi puncak Pesona Budaya Tabuik. Ada rencana pengalihan jalan di waktu krusial yaitu sore hari," papar Afwandi.

Pesona Budaya Tabuik 2024 sudah dimulai sejak 7 Juli dan akan berakhir pada 21 Juli mendatang. Prosesi *maambiak* tanah merupakan pembuka *alek nagari* tersebut, dilanjutkan beberapa prosesi lainnya sampai Tabuik dibuang ke laut. (h/mta)

